



Michelle Dallaire

(1964 - 2020)

ENGLISH OBITUARY AFTER THE FRENCH

À la Maison Catherine de Longpré, le lundi 13 janvier 2020 à l'âge de 55 ans et 3 mois, est décédée madame Michelle Dallaire, épouse de monsieur Eric Bourque, fille de Conrad Dallaire et de feu Thérèse Cliche.

Elle demeurait à Saint-Georges.

Un hommage en sa mémoire a été célébré le samedi 1er février 2020 à 16h en la chapelle du Parc commémoratif Chaudière-Appalaches 2455, 25e Rue à Saint-Georges et de là au cimetière l'Assomption sous la direction de La maison Roy & Giguère Inc.

Elle laisse dans le deuil outre son époux monsieur Eric Bourque;

ses filles : Jennifer, Monica et Dominique (Jason Harel);

son petit-fils Charles Harel

ainsi que son père monsieur Conrad Dallaire (feu Thérèse Cliche);

Elle était la soeur de feu Karol et elle était la belle-soeur de Bernard.

Elle laisse également dans le deuil plusieurs oncles, tantes, neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

Michelle ainsi que sa famille apprécieraient énormément que vos témoignages de sympathie se traduisent par un don à [Moisson Beauce](#), 3750, 10e Avenue, Saint-Georges, G5Y 8G3, une cause pour laquelle Michelle s'est dévouée pendant près de 15 ans.

Michelle Dallaire passed away at the Maison Catherine de Longpré, in Saint-Georges on Monday, January 13th 2020 in her 56th year.

She was the beloved wife of Eric Bourque, loving mother of Jennifer, Monica and Dominique (Jason Harel) and dear grand-mother of Charles Harel. She was the daughter of Conrad Dallaire and of late Thérèse Cliche; sister of late Karol and sister-in-law of Bernard..

She will be missed by her uncles and aunts, her cousins, a number of nieces and nephews and by many friends.

The ceremony was held in the chapel at the Parc commémoratif Chaudière-Appalaches, 2455, 25th Street, Saint-Georges G5Z 1S6 on Saturday February 1st at 4:00 pm. and the burial will be held at an ulterior date at the Assomption cemetery under the funeral direction of La maison Roy & Giguère Inc.

To send donations, please click on the following link: [Moisson Beauce](#), 3750, 10e Avenue, Saint-Georges, G5Y 8G3

Moisson Beauce is a cause for which Michelle devoted herself for almost 15 years.

Pour renseignements :

La maison

Roy & Giguère Inc.

418 228-2263

www.royetgiguere.com

[Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec](#)